

# **Verkehrsunfall auf schneeglatter Fahrbahn**

Göpfritz/Wild – Am Freitag dem 19. November 2004 um 19.21 Uhr wurde die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild zu einer Fahrzeugbergung mittels stillen Alarms auf die B2 alarmiert.

Ein Fahrzeuglenker kam mit seinem PKW auf der schneeglatten Fahrbahn der B2 auf Höhe des Straßenkilometers 76,4 von der Straße ab und touchierte ein Verkehrszeichen und landete anschließend im Strassengraben.

Zur Zeit der Alarmierung waren gerade einige Feuerwehrmitglieder im Feuerwehrhaus mit dem Auflegen der Schneeketten auf die Einsatzfahrzeuge beschäftigt. Somit konnte nach nur wenigen Minuten mit dem ersten Fahrzeug zum Unfallort ausgerückt werden.

Nach dem Absichern der Einsatzstelle konnte mit dem RLFA 2000 der verunfallte PKW aus dem Graben geborgen werden und mittels Abschleppachse nach Göpfritz/Wild verbracht werden. Der Lenker des PKW wurde nicht verletzt.

Für die Zeit der Fahrzeugbergung war die B2 im Bereich der Unfallstelle nur erschwert passierbar.